



CURSO DE FORMACIÓN PERMANENTE

EDUCACIÓN PARA EL DESARROLLO EMOCIONAL Y SEXUAL SALUDABLE EN INFANTIL Y PRIMARIA

(20 horas, presencial)

Facultad de Ciencias de la Educación de Zamora
mayo 2024



La educación emocional, y especialmente, la educación de la sexualidad es un campo relativamente relegado en el currículum educativo, y en lo que debe ser un modelo de educación comprensivo u holístico, siendo nuestro país uno de los menos implicados en este tipo de educación, muy lejos de países como Finlandia, Alemania, Países Bajos, Suecia o incluso, Austria, Albania o Estonia. Entre otras, una de las razones más significativas es la falta de formación de los profesionales de la educación, tanto en su vertiente universitaria como en la formación permanente del profesorado. Sin embargo, con la nueva ley educativa (LOMLOE) y con la reciente Ley Orgánica de Garantía Integral de la Libertad Sexual, se insta a las diferentes instancias educativas a su incorporación en el currículum educativo.

OBJETIVO:

Este curso pretende familiarizar al profesorado con la educación emocional y de la sexualidad y dotarle de herramientas para su aplicación práctica en el marco de la legislación educativa.

Destinado a:

- Estudiantes universitarios de:
 - Educación Infantil.
 - Educación Primaria.
 - Psicología.
 - Pedagogía.
- Docentes Infantil / Primaria.

Fechas:

7, 8, 13, y 14 de mayo, de 16:30 a 20:00
21 y 22 de mayo de 17:00 a 20:00

Inscripciones:

- ✓ Formación permanente (USAL).
- ✓ Enlace: <https://lc.cx/cnRaxv>
- ✓ Matrícula Ordinaria: 95 €
- ✓ Estudiante Universitario: 80 €

Lugar:

Facultad de Ciencias de la Educación de Zamora

DOCENTES

Dr. José Luis Martínez Álvarez. . Dpto. Psicología Evolutiva y de la Educación.
maral@usal.es

Dra. M^a Rosario Pozo García. Dpto. Psicología Básica, Psicobiología y Metodología de las CC.
chpozo@usal.es

Visítenos en la web:

<https://diarium.usal.es/maral/perfil-profesional/cursos-de-formacion/>